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Si llamas al 9-1-1,
espera y no cuelgues

Paquito RodríguezPaquito Rodríguez
gana El Tequila gana El Tequila 
y sus Palabras y sus Palabras 
Como parte de la conmemoración de los 50 
años de la Denominación de Origen Tequila 
y el 30 Aniversario del CRT se entregaron 
premios a trabajos periodísticos, entre ellos 
al compañero de Quadratín Jalisco.  

En lo que va de este año, en Jalisco se redujeron las áreas forestales dañadas por el fuego. De acuerdo con 
información de Gobierno del Estado, al corte de la semana 16, el daño es de 12 mil 462 hectáreas.  Pág. 4
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Menos afectaciones 
por incendios forestales 
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Esta semana, 87 organismos de la 
Administración Pública Estatal 
iniciaron el primer simulacro 
del procedimiento de entrega-

recepción, con el propósito de 
asegurar la continuidad de la función 
pública y documentar este ejercicio de 
rendición de cuentas. 

Aproximadamente dos mil 300 
personas servidoras públicas, 
pertenecientes a órganos internos 
de control, enlaces administrativos, 
enlaces operativos, obligados 
responsables y servidores públicos 
informantes de las distintas entidades 
del Poder Ejecutivo del Estado de 
Jalisco, participaron en la actividad y 
asumieron los roles correspondientes 
al ejercicio.

Durante el simulacro, se delimitaron 
responsabilidades y se presentaron los 
42 formatos disponibles para cumplir 
con la normativa del procedimiento. 
También se dio a conocer el Sistema 
de Entrega-Recepción (SIER), 
desarrollado por la Contraloría del 
Estado, con el objetivo de agilizar los 
procedimientos de entrega-recepción 
en la administración. 

En el sistema se ingresará la 
información correspondiente a 
los recursos humanos, materiales, 

Realizan simulacro de entrega 
recepción en Gobierno del Estado
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Fueron 87 organismos de la Administración Pública Estatal que comenzaron 
a llevar a cabo los procedimientos para asegurar la rendición de cuentas 

Se delimitaron responsabilidades y se presentaron los 42 formatos disponibles.

Juan Miguel J. fue puesto a disposición de 
un juez de control. 
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Imputan a presunto responsable de ecocidio
Redacción/Quadratín Jalisco 

Por su presunta responsable del 
incendio de 124 hectáreas del 
Cerro El 18, localizado en el Área 

Natural Protegida (ANP) del Bosque La 
Primavera, Juan Miguel J., fue puesto a 
disposición de un juez de control por 
el delito de ecocidio.

Este miércoles se desahogó la 
audiencia de control de detención 
y el impartidor de justicia ratificó 
la legalidad de la detención. 

Posteriormente, el Agente del 
Ministerio Público formuló la 
imputación y solicitó la vinculación a 
proceso de dicha persona, la cual, tras 
un análisis, fue concedida por Sergio 
Salvador Peña Ramos, Juez de Control.

Adicionalmente, dicha autoridad le 
impuso prisión preventiva justificada 
durante un año, como medida cautelar 
solicitada por la Fiscalía del Estado, 
con la finalidad de salvaguardar la 
propia vida y bienes de los integrantes 
de la sociedad ante un siniestro de 

estas magnitudes, la existencia de las 
especies que habitan en el bosque, así 
como el derecho humano a un medio 
ambiente sano.

El incendio que presuntamente 
causó en el Cerro El 18, localizado 
en el Área Natural Protegida (ANP) 
decretada como área de Protección de 
Flora y Fauna del Bosque La Primavera, 
dejó como resultado un grave impacto 
ambiental y daños estimados en 20 
millones 798 mil 728 pesos, como 
reparación del daño.
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Mil 300 personas servidoras 

públicas tomaron el rol 
para hacer el ejercicio

financieros, asuntos pendientes en 
trámite y archivo, así como la relación 
de libros blancos que tuvieron a su 
cuidado en el desempeño de sus 
funciones.

El próximo 6 de diciembre de 2024 se 
realizará el procedimiento de entrega-
recepción constitucional. Por ello, la 
Contraloría del Estado informó que 
continuará con las capacitaciones y el 
seguimiento de este proceso.
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Revelan convocatoria 
al Premio Jalisco 2024 

Son diferentes categorías y las propuestas se estarán 
recibiendo hasta el 22 de abril del presente año

Redacción/Quadratín Jalisco

 

Considerado como el máximo 
galardón que otorga el Estado, 
el gobierno de la entidad 
convoca al envío de propuestas 

para el Premio Jalisco 2024 en sus 
distintas categorías.

Este pergamino y reconocimiento 
económico por cien mil pesos, 
se concede a las personas que 
se hayan distinguido, en grado 
sobresaliente en los sectores urbano, 
rural, indígena, comunidades 
afromexicanas, cualquiera que sea su 
autodenominación, en cualesquiera 
de las siguientes categorías:

Humanístico, literario, cultural, 
cívico, laboral, científico, deportivo y 
ambiental. 

Las propuestas se estarán 
recibiendo hasta el 22 de abril 
del presente año, por lo que se 
invita a la ciudadanía a entregar su 
documentación vía electrónica a 
través del registro en el siguiente link 
https://docs.google.com/forms/d/1 
OsMOdkn-HfXjidP9svl8gjWq2bKg7-
aMQYSURYRP -q4/edit o bien de 
manera física, en la Jefatura de 
Fondos para el Desarrollo Cultural 
de la Secretaría de Cultura con 
domicilio en la calle Zaragoza No. 
224 (doscientos veinticuatro), tercer 
piso, Col. Centro, C.P. 44100. 

REQUISITOS:
• Carta de postulación dirigida 

al Consejo Consultivo para el 
Otorgamiento de Premios. 

• Carta de aceptación dirigida 
al Consejo Consultivo para el 
Otorgamiento de Premios firmada 
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Es el máximo galardón que otorga el Estado.

La afectación es de 12 mil 462 hectáreas
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Reducen las áreas forestales afectadas por incendios  
Redacción/Quadratín Jalisco 

En lo que va de este año, en Jalisco 
se redujeron las afectaciones por 
incendios forestales. 

De acuerdo con información de 
Gobierno del Estado al corte de la 
semana 16, la afectación es de 12 mil 
462 hectáreas, mientras que en 2023 la 
afectación a la misma fecha fue de 37 
mil 636 hectáreas.

El mundo entero está enfrentando 
una emergencia climática debido 
al calentamiento global, las altas 
temperaturas, fuertes vientos y 

sequías extremas se ven reflejadas en 
fenómenos meteorológicos extremos, 
una muestra de ello son los incendios 
forestales, que como se ha visto a lo 
largo del mundo, son cada vez más 
agresivos y difíciles de controlar, algo 
de lo que México y especialmente 
Jalisco no han estado exentos.

Para prevenir escenarios catastróficos 
como los que se han visto en lugares 
como Grecia, Chile, Colombia, Texas, 
por mencionar algunos, el Gobierno de 
Jalisco ha fortalecido la estrategia que 
se integra en el Programa Estatal de 
Manejo del Fuego.

por la persona candidata o en su caso 
de persona jurídica su representante 
legal, en la que acepta expresamente 
contender por el Premio Jalisco 2024. 

• Copia de identificación oficial de la 
persona candidata.

• Copia de acta de nacimiento.
• Currículum Vitae con fotografía 

de la persona física candidata o 
expediente de la persona jurídica.

• Semblanza en 2 cuartillas 
que contenga los méritos que se 
consideren suficientes para que 
la candidatura sea merecedora al 
ámbito del Premio Jalisco 2024, 
para el cual se postula, en formato 
digital editable, preferentemente 
procesador de palabras. 

• Las pruebas o evidencias 
entregables que estimen pertinentes 

para acreditar tal merecimiento.
• Las pruebas o evidencias con la 

que se acredita ser jalisciense o en su 
caso, las que refieran su residencia en 
el Estado como mínimo de 5 (cinco) 
años. 

• Datos de contacto de la persona 
candidata a recibir el Premio Jalisco 
2024 (nombre, correo electrónico y 
número de teléfono).
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Lanza UdeG Waze para 
monitorear al Río Santiago 

Los habitantes de las comunidades cercanas podrán observar y 
reportar en tiempo real qué mantiene en malas condiciones al cauce 

Redacción/Quadratín Jalisco

A fin de que personas de las 
comunidades puedan reportar 
en tiempo real lo que mantiene 
contaminado al Río Santiago 

se creó el Narrador digital para la 
sustentabilidad.

Dicho proyecto se ha echado 
a andar desde el Laboratorio de 
Economía Biofísica, del CUCEA con 
apoyo de investigadores de varias 
disciplinas, estudiantes y académicos 
del CUCIÉNEGA y consiste en una 
plataforma web abierta y comunitaria 
donde, a través de monitoreo en 
tiempo real, se puedan conocer las 
condiciones que mantienen al Río 
Santiago enfermo, pero también las 
estrategias que buscan salvarlo.

“La idea es generar una base de datos 
con fotografías, testimonios y estudios 
para georeferenciar la cuenca. Y con 
esa base de datos profundizaremos 
en la investigación que llevamos 
tiempo haciendo. Vamos a involucrar 
a la comunidad para que, como en 
la app de Waze, en lugar de poner 
incidencia sobre el tránsito en las 
calles, se pongan las incidencias de 
la catástrofe ambiental”, compartió 
el doctor Salvador Peniche Camps, 
académico especialista en economía 
ambiental.

Señaló que este es el primer paso 
hacia la creación del Sistema de 
Información Socioambiental para la 
Sustentabilidad y la Democracia (SISA), 
que aportará información científica 
para atender los impactos biofísicos en 
la cuenca alta del Río Santiago.

Y aunque la iniciativa se creará 
con apoyo del Centro de Análisis de 
Datos y Supercómputo (CADS) de la 
UdeG, se necesitará tecnología de 
primer nivel para analizar datos en 
tiempo real; al final, lo medular será la 
colaboración de las comunidades de 
la ribera de los ríos Zula (que corre de 
Arandas a Ocotlán) y Santiago (desde 
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Aportará información científica para atender los impactos biofísicos en la cuenca.

A partir del 30 de abril se realizará el cierre 
de algunos de los andadores.
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Arranca Siapa 
trabajos en 
Bosque Los 
Colomos
Redacción/Quadratín Jalisco

Con la finalidad de evitar percances 
y llevar a cabo los trabajos como 
se tiene proyectado, el Sistema 

Intermunicipal de los Servicios de Agua 
Potable y Alcantarillado (Siapa)  anuncia 
que realizarán obras del cambio de 
drenaje existente dentro del Bosque 
Los Colomos. 

Debido a ello, a partir del 30 de abril 
se realizará el cierre de algunos de los 
andadores al interior del bosque. 

Señala por medio de un comunicado 
que estas acciones son necesarias para 
reducir la presencia de hundimientos 
y/o taponamientos, así como el 
afloramiento de aguas negras que 
pueden llegar a contaminar los lagos, 
arroyos, manantiales y mantos freáticos 
que se encuentran en la zona.     

Dentro del bosque se llevará a cabo 
la sustitución de mil 570 metros de 
línea de drenaje sanitario nuevo, de 
40 centímetros de diámetro; los cuales 
ya cumplieron su vida útil, y con ello 
evitar que cada año se intervenga la 
infraestructura

Agradecemos a la ciudadanía, así 
como a las personas usuarias del 
bosque, su comprensión por las 

molestias que pudieran generar 
estos trabajos. El Organismo 

pone a su disposición 
la línea de Siapatel 

3336682482 y las 
redes sociales 

oficiales.

PARA MAYO
El proyecto recién se echó a andar, 
pero se espera que para mayo de 
este año ya se tenga un avance 
para comenzar la operación de la 
plataforma. Se piensa en desarrollar 
una app en una segunda etapa, por 
lo pronto será pensado para la web.

ÍNDICE DE LA VERGÜENZA
Con ayuda de procesos estadísticos 
bayesianos, Peniche Camps trabaja en 
la creación del Índice de la vergüenza, 
un cálculo que resulta de una ecuación 
donde las variables son la calidad del 
agua del Río Santiago, los efectos de 
la política pública y el impacto en la 
salud de las personas por el deterioro 
ambiental.

CÓMO SALVARLO
La naturaleza de esta iniciativa 
es trabajar con investigadores de 
diversas áreas de estudio, que van 
desde científicos que estudian el 
medioambiente, hasta economistas 
y estudiosos de temas regionales. 

Ocotlán hacia la Cuenca baja, pasando 
por El Salto y Juanacatlán).

“Decimos que vamos a utilizar 
inteligencia comunitaria, no inteligencia 
artificial. Lo que vamos a hacer es que la 
comunidad genere sus propias visiones 
en el entendido de que tenemos que 
resolver los conflictos y conocer las 
compensaciones que tienen que haber 
entre los diferentes usuarios del agua 
que generan el colapso de la cuenca”, 
detalló.

El especialista mencionó que el 
objetivo de esta innovación tecnológica 
es transparentar la información 
pública con respecto a evidencias y 
conocimientos sobre las relaciones 
del Río Santiago con las poblaciones, 
empresarios y gobiernos.

“Busca confrontar la versión oficial 
sobre las causas del colapso de la 
cuenca y construir y comunicar 
efectivamente estrategias ciudadanas 
de resistencia y recuperación. Además 
de que el proyecto contribuirá a 
clarificar la dirección estratégica de las 
políticas públicas”.
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Premian a Francisco Rodríguez, 
fotógrafo de Quadratín Jalisco

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Este miércoles fue entregado el 
premio “El Tequila y sus Palabras” 
a trabajos periodísticos en 
cuatro categorías que fueron 

Reportaje, Noticia, Fotoperiodismo 
y Estudiantes. En total fueron 28 los 
trabajos calificados por el jurado.

Esta edición fue celebrada en el 
Centro Cultural Cabañas en el marco 
de la conmemoración de los 50 
años de la Denominación de Origen 
Tequila y el 30 Aniversario del Consejo 
Regulador del Tequila A.C.

La espirituosa bebida inspira, 
genera conciencias, provoca y florece 
lo cual plasmaron en sus trabajos 
los ganadores, así lo reconoció el 
presidente del CRT, Miguel Ángel 
Domínguez Morales.

“Los medios de comunicación y la 
cinematografía han desempeñado 
un papel sumamente importante 
en el posicionamiento del Tequila 
como ícono de México. Es gracias a su 
trabajo que la agroindustria del Agave 
y el Tequila goza de un gran prestigio 
y posicionamiento ante la opinión 
pública, reconociendo el desempeño 
y la aportación socioeconómica de 
este sector a los 181 municipios que 
comprende el territorio protegido por 
la Denominación de Origen Tequila 
que este 2024, cumple 50 años de 
su declaración, una razón más para 
celebrar todos juntos y por ende a 

México”.
Los trabajos ganadores fueron en la 

Categoría de Reportaje “Tequila, moda 
y glamour entre celebridades” de Ana 
Margarita Alcaraz Fletes, publicado 
en Gigante Agroalimentario. En la 
Categoría de Noticia fue reconocido 
el trabajo “Sanar la Tierra” de Patricia 
Romo Sahagún y Ana Margarita 
Alcaraz Fletes, publicado en Go 
Business.

En la Categoría de Fotoperiodismo el 
ganador fue Luis Francisco Rodríguez 

Jiménez por su trabajo titulado “Desde 
la Jima hasta el Tequila”. Mientras 
que en la Categoría de Estudiantes 
fue reconocida Camila Soé Gómez 
Navarro, estudiante de la Universidad 
Autónoma de Guadalajara por su 
trabajo “Mitos y realidades, todo lo 
que no sabías del Tequila Cristalino”.

El Concurso “El Tequila y sus 
Palabras” fue creado con el fin de 
promover la cultura del Tequila, 
así como para hacer un merecido 
reconocimiento al invaluable trabajo 

del periodismo que promueve y 
posiciona a la Denominación de 
Origen. Este concurso comprendió 
cuatro categorías Reportaje, Noticia, 
Fotoperiodismo y Estudiantes, los 
ganadores de las tres primeras 
categorías recibieron además de un 
reconocimiento, un premio de 20 mil 
pesos, mientras que a la ganadora de 
la Categoría Estudiantes se le otorgó 
un reconocimiento y una lap top.

Además, por tercera ocasión se 
realizó el Concurso de Cortometrajes 
“El Tequila y su Cultura”, que fomenta 
a través del séptimo arte la difusión de 
la Denominación de Origen Tequila, 
en este concurso se reconoció a los 
tres primeros lugares, quienes también 
recibieron un reconocimiento y un 
incentivo económico, el primer lugar de 
35 mil pesos, el segundo lugar de 25 mil 
pesos y el tercer lugar de 10 mil pesos.

Las actividades por los festejos 
para conmemorar los 50 años de la 
Denominación de Origen Tequila y el 
30 Aniversario del Consejo Regulador 
continúan, el próximo 25 y 26 de 
abril en la Cámara de Comercio de 
Guadalajara, se realizará el Seminario 
Internacional “Avances en Materia 
de Indicaciones Geográficas, 
Últimas Tendencias y Desafíos 
Globales”, además de una 
expo y cata de productos 
con Indicación 
Geográfica y/o 
D e n o m i n a c i ó n 
de Origen.

Como parte de la 
conmemoración de 

los 50 años de la 
Denominación de 

Origen Tequila y el 30 
Aniversario del CRT se 
entregó el premio El 

Tequila y sus Palabras
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El ganador fue Luis Francisco Rodríguez por su trabajo titulado Desde la Jima hasta el Tequila.

En total fueron 28 los trabajos calificados por el jurado.

En la Categoría de 
Fotoperiodismo el 
ganador fue Luis 
Francisco Rodríguez 
Jiménez por su trabajo 
titulado “Desde la Jima 
hasta el Tequila” y 
publicado en periódico 
El Occidental.

PARA SABER
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Lemus ha presentado 70 
propuestas en campaña

El candidato de Movimiento Ciudadano al Gobierno estatal ha lanzado sus 
proyectos en economía, turismo, salud, agua, infraestructura y movilidad

Redacción/Quadratín Jalisco

Rubros como: seguridad, desarrollo 
económico, turismo, salud, gestión 
integral del agua, infraestructura y 

movilidad, son parte de las 70 propuestas 
que ha presentado Pablo Lemus, 
candidato a la gubernatura de Jalisco por 
Movimiento Ciudadano (MC), en 45 días 
de campaña electoral. 

SEGURIDAD 
En el rubro de seguridad, Pablo Lemus 

dio a conocer una serie de propuestas 
destinadas a fortalecerla, como priorizar 
la profesionalización de la policía estatal, 
contratación de personal en áreas 
clave como el Instituto Jalisciense de 
Ciencias Forenses, la Comisión Estatal de 
Búsqueda, la policía investigadora y los 
ministerios públicos. 

Otra iniciativa es la ampliación y 
descentralización de la atención a 
familias de personas desaparecidas en 
puntos estratégicos del estado, con 
una perspectiva de búsqueda centrada 
en encontrar con vida a las personas 
desaparecidas. 

INFRAESTRUCTURA Y MOVILIDAD 
En materia de infraestructura sobresale 

la construcción de la Línea 5 del Tren 
Ligero, una iniciativa que conectará cinco 
municipios del Área Metropolitana de 
Guadalajara que tendrá una inversión 
estimada de 13 mil 300 millones de pesos. 

Se espera que esta línea, junto con 
la ampliación de la Línea 1 hasta San 
Agustín, en Tlajomulco de Zúñiga y la 
prolongación de la Línea 3 hasta Tesistán 
con un ramal a Valle de los Molinos, 
contribuyan significativamente a reducir 
el tráfico y fortalecer la conectividad en el 
AMG.
SALUD  

Se planea fortalecer la red hospitalaria 
del estado con la construcción de nuevos 
hospitales regionales y comunitarios, 
así como la apertura de cuatro Centros 

Regionales de Autismo y la creación 
de centros regionales de atención 

a la niñez. 
Para el eje de salud, el 

candidato emecista 
presentó una serie 

de propuestas 
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Sus compromisos son resultado de las mesas técnicas de trabajo.

VO TO

ELECCIONES

2024 

destinadas a mejorar el sistema de 
atención médica en Jalisco, como 
garantizar la atención médica gratuita 
las 24 horas del día y asegurar los 
medicamentos para niñas y niños con 
cáncer.

AGUA 
En cuanto a la gestión integral del 

agua, se plantea una inversión de 23 
mil millones de pesos para garantizar el 
suministro hídrico en Jalisco durante los 
próximos 30 años, una vez finalizado el 
próximo sexenio.

TURISMO
Lemus Navarro compartió iniciativas 

clave como la promoción y la optimización 
de los recursos disponibles para impulsar 
los corredores turísticos en las 12 regiones 
del estado. 

El candidato emecista afirmó que la 
Costalegre de Jalisco será el principal 
polo detonador del turismo de playa en 
Latinoamérica para los próximos 20 años. 

DESARROLLO ECONÓMICO 
El abanderado presentó como 

propuesta la creación de redes de parques 
industriales en zonas estratégicas como 
Lagos de Moreno y los Altos de Jalisco. 
Asimismo, se planea replicar en todo 
el estado programas exitosos para el 
emprendimiento y el talento local, como 
Reto Zapopan.

TURISMO
Lemus Navarro compartió iniciativas 

clave como la promoción y la optimización 
de los recursos disponibles para impulsar 
los corredores turísticos en las 12 regiones 
del estado. 

El candidato emecista afirmó que la 
Costalegre de Jalisco será el principal 
polo detonador del turismo de playa 
en Latinoamérica para los próximos 20 
años. 

DESARROLLO ECONÓMICO 
El abanderado presentó como 

propuesta la creación de redes de parques 
industriales en zonas estratégicas como 

Lagos de Moreno y los Altos de Jalisco. 
Asimismo, se planea replicar en todo 

el estado programas exitosos para el 
emprendimiento y el talento local, como 
Reto Zapopan. 

Comprometiéndose a trabajar en 
conjunto con empresas locales, 
especialistas y la comunidad, así 
como con un banco de recursos, Pablo 
Lemus presentó su eje de propuestas 
en infraestructura y movilidad las y 
los integrantes de la Unión Jalisciense 
de Agrupaciones de Ingenieros (UJAI), 
conformada por 38 agrupaciones y 
26 especialidades derivadas de esta 
ciencia.
El candidato a la gubernatura de 
Jalisco señaló que las medidas 
cuentan con respaldo técnico 
y financiero, con una visión de 
desarrollo para los próximos 35 años.
Lemus Navarro apuntó que su agenda 
incluye la garantía del suministro 
de agua en todo Jalisco durante 
los próximos 30 años —una vez 
finalizado el sexenio— con una 
inversión superior a 23 mil millones 
de pesos.
Los recursos se destinarán a 
proyectos como la ampliación de la 
planta potabilizadora número 5 y la 
renovación de más de 2 mil kilómetros 
de la red hidráulica en la Zona 
Metropolitana de Guadalajara, para 
asegurar el abastecimiento de agua a 
la población.
“Con eso garantizamos el agua 
que viene de Chapala para estos 
municipios (…) y el agua que viene 
del lado de Zapotillo para poder 
garantizar también para Guadalajara 
y Zapopan.

LEMUS, CON 
RESPALDO TÉCNICO 
PARA SUS PROYECTOS
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Muestra Laura Haro 
Agenda para el Campo

Jalisco es el principal productor de leche en el país y el segundo
de maíz, carne de pollo, aguacate y berries, destacó la candidata

Redacción/Quadratín Jalisco 

Reunida con productores 
agropecuarios, la candidata de 
Fuerza y Corazón, Laura Haro 
Ramírez presentó su Agenda 

del Campo 2024-2030 compuesta 
por 15 propuestas que tienen por 
objeto regresar a Jalisco las mejores 
condiciones para el campo en todo el 
país.

La Entidad es el principal productor 
de leche en el país y el segundo 
productor de maíz, carne de pollo, 
aguacate y berries. También expresó 
que Jalisco cuenta con la industria 
agroalimentaria más dinámica del 
país, pues aportar el 15% del Producto 
Interno Bruto agroalimentario 
nacional, destacó Haro Ramírez.

Señaló que, pese a las grandes 
contribuciones del campo al país, 
corre el riesgo de extinción por la 
destrucción irresponsable de los 
programas de apoyo a la tecnificación, 
la agricultura por contrato, la 
infraestructura, la innovación, la 
asistencia técnica, la comercialización 
y el financiamiento, así como del 
manejo de riesgos sanitarios y 
catastróficos, y el debilitamiento de la 
sanidad y la inocuidad.

Sentenció que el Gobierno Federal 
desapareció el programa de apoyo a 
pequeños productores y que además, 
desapareció la agricultura por 
contrato, que daba soporte a precios 
justos para los granos como el maíz. 
En el apoyo a ganadería, en el sexenio 
de Aristóteles se destinaban 3 mil 132 
millones y en el actual, 55 millones y 
para atención a problemas agrarios 
en 2018 se destinaron 687 millones 
de pesos, ahora tienen sólo 133 MDP.

La candidata por el PRI, PAN y PRD 
mencionó las 15 propuestas para el 
campo de Jalisco:

 • Fortalecer el campo maicero y 
de granos: reconstruir agricultura 
por contrato, un nuevo sistema 
de coberturas de precios, de 
financiamiento, de manejo y 
administración de riesgos.

• Tecnificación del riego y la cosecha 
para cañeros e indistriales del azúcar.

• Establecer medidas responsables 
para ordenar la cadena agave-tequila, 
para evitar prácticas que dañen su 
estabilidad.

• Diseñar un plan durante el sexenio 
con metas anuales para atender 
sanidad e inocuidad.

• Reconstruir alianzas con el 
gobierno federal, universidades e 
institutos y empresas del sector para 
impulsar   la innovación, la agricultura 
biológicay los servicios de asistencia 
técnica.

• Diseñar una política pública basada 
en el manejo integral y eficiente del 

agua para uso agrícola, ganadero y 
acuícola.

• Reactivar las redes de organismos 
financieros auxiliares integrados por 
cooperativas de ahorro y crédito y 
Uniones de Crédito, Sofoles, Sofomes, 
y fondos de autoaseguramiento entre 
otros.

• Apoyar la modernización de 
embarcaciones de los pescadores, 
equiparlos con motores ecológicos y 
multiplicar las granjas acuícolas.

• Crear un Programa Rosa para el 
Campo Reorientando presupuestos al 
desarrollo de proyectos de producción 
primaria, de transformación y 
comercialización.

• Reactivar el Centro de Valor 
Agregado de Lagos de Morena para 
que las empresas innovadoras 
prueben sus nuevos productos.

• Impulsar los productos 
del campo de Jalisco 
en la Cámara
de Industria 
Restaurantera.
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La abanderada de Fuerza y Corazón lamentó el abandono del gobierno federal al sector.

La población podrá reportar noticias falsas 
o imprecisas del proceso electoral. 
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Presentan Inés 
para vigilar 
elecciones 
Redacción/Quadratín Jalisco 

En el marco de la iniciativa Certeza 
INE 2024 que busca combatir la 
desinformación en redes sociales 

durante los procesos electorales, el 
Instituto Nacional Electoral (INE) utilizará 
por primera vez su asistente virtual en 
WhatsApp, Inés, para que la ciudadanía 
pueda reportar posibles noticias falsas 
o imprecisas sobre las elecciones 
2024, además de recibir información 
verificada respecto al proceso electoral. 

Así lo informó el órgano elector a través 
de un comunicado en el que añadió 
que con esta nueva opción integrada 
al chatbot del INE en WhatsApp (+52 55 
5809 7300), la ciudadanía podrá enviar 
información en formato de texto, audio, 
video e imágenes que considere falsa o 
engañosa, y solicitar su confirmación, 
la cual, Inés inicialmente estará a cargo 
de Agence France-Press (AFP) Factual, 
aunque podrán incorporarse más 
medios de comunicación que integran 
la Red Internacional de  Verificación de 
Datos (IFCN, por sus siglas en inglés). 

Estas organizaciones podrán 
colaborar mediante una plataforma 
inteligente desarrollada por la empresa 
de tecnología sin fines de lucro Meedan 
sobre WhatsApp, que concentrará las 
consultas de la ciudadanía para ser 
categorizadas, analizadas y verificadas. 

Certeza INE 2024 es un  proyecto 
multidisciplinario del INE, que busca 
combatir la desinformación electoral, 
que en esta nueva etapa incorpora 
la colaboración de medios de 
comunicación especializados  en la 
verificación de datos. 

VO TO

ELECCIONES

2024 
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CHUYITA SUMA LIDERAZGOS
Chuyita López, candidata de 

Morena a la presidencia de Puerto 
Vallarta, se reunió con vecinos de 

Nueva Provincia en Ixtapa, en 
donde sumó importantes 

liderazgos en esta 
delegación, por lo 

que la morenista 
aseguró que 

Ixtapa es territorio Morena.
Martha Becerra, David de la Rosa y 

Jacobo Escobar, indiscutibles líderes de 
la zona de Ixtapa se hicieron presentes 
en el mitin realizado en calles de la 
colonia Nueva Provincia, quienes 
respaldaron el proyecto de Chuyita 
López, el cual busca la continuidad 
de los trabajos realizados por el actual 
gobierno morenista.

LAURA IMELDA Y EMPRESARIOS
La candidata de Morena al gobierno 

de Tlaquepaque se reunió con 
empresarios del Centro Histórico 

del municipio para presentarles sus 
propuestas y, a su vez, escuchar sus 
necesidades.

Cabe señalar que el corazón de este 
pueblo mágico es el principal motor 
económico del municipio y Laura 
Imelda prometió fortalecerlo a fin 
de que siga siendo un gran atractivo 
para los avecindados en la zona y por 
supuesto, los turistas. La candidata 
también se reunió con miembros del 
Club de Rotarios de Tlaquepaque.

CITLALLI VISITA EL VERGEL
Por su parte la candidata de 

Movimiento Ciudadano, Citlalli 
Amaya visitó la colonia El Vergel en el 
municipio de Tlaquepaque y según 
dijo acudió con todo el Flow. Dijo 
haberles dado su palabra para seguir 
trabajando por calles dignas, agua y 
drenaje, así como la regularización de 
predios.

También se comprometió a construir 
espacios públicos a la altura de lo que 
merece el municipio en el que busca 
repetir en la alcaldía. Aseguró que el 
trabajo que ha hecho no se detendrá, 
por lo que les solicitó su confianza para 
continuar.

ELECCIONES 
EN BREVE

Re d a c c i ó n / Q u a d r at í n  J a l i s c o

U n Tlajomulco bien iluminado, 
limpio y con calles en buen 
estado son algunas de 
las promesas de Gerardo 

Quirino Velázquez y que se incluyen 
en su segundo eje estratégico 
denominado Infraestructura y 
Servicios de Primera.

El candidato de Movimiento 
Ciudadano a la alcaldía de 
Tlajomulco, explicó que este eje está 
compuesto por siete propuestas: 
Servicios Públicos de primera, llevar 
el gobierno a las calles, mejoramiento 
del centro histórico y delegaciones, 
reforzamiento de la infraestructura 
municipal de agua, fortalecer la 
cobertura médica en el municipio, 
la continuación de construcción de 
parques y unidades deportivas de 
primer nivel, así como la intervención 
en los panteones del municipio.

«Estas son las propuestas para poder 
tener una infraestructura y servicios 
de primera, servicios públicos con 
calidad y calidez. De manera cercana, 
vamos a llevar el gobierno a las 
calles de Tlajo. En equipo con Pablo 
Lemus, vienen obras de la máxima 
relevancia como la ampliación de la 
línea 1 del Tren Ligero», señaló.

En esta propuesta de movilidad se 
incluye que, junto con Pablo Lemus, 
candidato de MC al gobierno de 
Jalisco, se realice la conexión del 

Da a conocer Quirino 
eje de infraestructura

Un municipio bien iluminado, limpio y con calles en buen estado, 
son algunas de las promesas del candidato al gobierno de Tlajomulco
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El eje está compuesto por siete propuestas.

VO TO

ELECCIONES

2024 

sistema BTR del transporte público 
que será construido sobre el 
corredor de carretera a Chapala.

Para el aspirante a la alcaldía 
de Tlajomulco, el abasto de agua 
potable en las colonias es primordial 
en su agenda de trabajo, para lo 

cual construirán un acuaférico que 
dotará de agua a Tlajomulco los 
próximos 30 años.

“El acuaférico lo que hará es bordear 
las zonas de nuestro municipio para 
poder después interconectar las 
plantas potabilizadoras y los pozos y 

así poder tener una red y garantizar 
el abasto de agua. El compromiso 
lo hacemos junto con el próximo 
gobernador Pablo Lemus”.

Entre las propuestas más 
destacadas dentro de este eje, 
está sustituir el alumbrado público 
de Tlajomulco con la instalación 
de luminarias tecnología LED, 
desarrollar una nueva estrategia de 
recolección de basura, renovar plazas 
de las delegaciones, la ampliación, 
mejoramiento y mantenimiento de 
panteones, construir una unidad 
médica en Chulavista y crear 
el parque metropolitano del 
municipio, entre otras.

Más tarde, Gerardo Quirino se 
reunió con vecinos de la colonia 
Villas de la Hacienda, donde 
recibió una cálida bienvenida y 
pudo presentarles sus propuestas. 
“Gracias a toda la gente que se la rifó 
acompañándome en el recorrido por 
las calles. Seguiremos escuchando 
a la gente para construir juntos el 
Tlajo que merecemos. No nos vamos 
a rajar, le vamos a poner todo el 
corazón, porque juntos andamos 
#CadaVezMejores.
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Buscará Frangie concluir 
Mercado Lázaro Cárdenas

El candidato emecista aseguró que los gobiernos de su partido se han 
comprometido con lugares dignos para comerciantes y compradores

Redacción/Quadratín Jalisco

Juan José Frangie Saade, candidato 
a la presidencia municipal de 
Zapopan recorrió el Mercado 
Lázaro Cárdenas, ubicado en el 

primer cuadro de la ciudad.
Allí, Frangie les informó a los 

comerciantes que se buscará concluir 
la remodelación del primer piso de 
este inmueble el cual ya tiene 50 años 
ofreciendo sus productos en el centro 
histórico.

“Los mercados son la fuente de 
ingresos de nuestra gente y por eso 
desde hace nueve años que entramos a 
la administración nuestra meta ha sido 
dar un lugar digno a los comerciantes. 
Queremos que todos los locales estén 
ocupados y que puedan vender sus 
productos, pero también variar de 
giro. Que las personas puedan venir 
y encontrar diversos productos que 
usualmente no se venden en un 
mercado”, mencionó.

En su recorrido, el aspirante a la 
alcaldía zapopana tuvo la oportunidad 
de platicar con las y los comerciantes 
quienes le agradecieron los trabajos de 
remodelación que se han realizado en 
el segundo piso y en área de la terraza.

Cabe señalar que el Mercado Lázaro 
Cárdenas es uno de los tres espacios 
similares que cuenta con un concepto 
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El aspirante señaló que esperan ocupar todos los locales y se vendan más productos.

Verónica Delgadillo y Diana 
González presentaron 
sus propuestas.
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Dialogan candidatas por GDL ante comunidad del Iteso
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Ante la comunidad del Iteso, en 
un auditorio semi vacío, las 
candidatas a la presidencia 

municipal de Guadalajara por 
Movimiento Ciudadano Verónica 
Delgadillo, y Fuerza y Corazón, 
Diana González compartieron sus 
propuestas en materia de vivienda, 
seguridad, y calidad de vida, explicó 
la emecista.

“Una agencia municipal de la 
Vivienda para que esa agenda nos 
pueda ayudar a desarrollar vivienda 
económica y accesible, y además 

vamos a tener un programa de renta 
barata, a través de apoyos para 
que los jóvenes que quieran rentar 
barato, por ejemplo en el centro, 
puedan rentar, y también familias 
mujeres que son violentadas y 
adultos mayores, vamos a apoyar 
el desdoblamiento de la vivienda, 
porque esto es muy importante, 
imaginen una jefa de familia que 
vive con sus hijos, sus hijas, sus 
papás, sus hermanos, todos en la 
misma casa, si los apoyamos para que 
desdoblen su vivienda en el siguiente 
nivel van a tener su patrimonio y van 
a tener su espacio”.

Por su parte la abanderada del PAN, 
PRI y PRD, Diana González dijo que la 
seguridad es prioridad porque está 
afectando sobre todo a los jóvenes.

“Quiero también una Guadalajara 
segura, yo soy mamá de dos jóvenes, 
Rommel de casi 15 años e Isabela de 
casi 17 y lo que más miedo me da en 
la vida es que mis hijos no regresen a 
casa, porque hoy, jóvenes, levantan 
chavos a todas horas y de cualquier 
lugar, y las autoridades de todos 
los niveles de gobierno se la pasan 
echándose la bolita unos a otros 
diciendo básicamente que no les toca 
y los ciudadanos están solos”.

VO TO
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culturales para las y los visitantes de 
estos espacios que funcionan como 
motor de la economía local.

VISITA LA MESA COLORADA
Por la tarde, el candidato, 

acompañado por la candidata a 
diputada local en el distrito 4, Alejandra 
Giadans, así como la candidata a 
diputada federal, Alejandra Sánchez 
visitó la colonia Mesa Colorada.

Frangie destacó que aún falta el 
trabajo de continuidad “para que las 
niñas y los niños tengan mejor futuro» 
y añadió: «Me llama la vocación de 
servicio que tengo para todas y todos 
ustedes. Hoy tenemos de dos sopas: 
nos vamos al retroceso con la alianza 
de los 5 partidos y por otro lado está el 
PRI y el PAN. Lo que quieren es poder”, 
añadió.

Reiteró que en esa zona se instalará la 
quinta Colmena, además de que como 
junto a Pablo Lemus tienen 9 años 
gobernando, es el único candidato con 
esa experiencia. Además, se construirá 
el primer Centro de Salud Mental y el 
primer Centro Integral de Cuidado.

de inclusión del arte. En este inmueble 
se cuenta con un taller de grabado y 
una galería de arte urbana, en donde 
cualquier persona puede inscribirse de 

manera gratuita.
El Mercado Los Volcanes y el de 

Ciudad Granja también cuentan con 
el concepto de añadir actividades 
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Promete Xóchitl devolverle la 
paz y la tranquilidad a Morelos

 En su visita, la candidata a la presidencia de la República aseguró que 
egresará los programas para seguridad pública municipal

Redacción/Quadratín Jalisco 

Continuando con su gira por toda 
la República la candidata a la 
presidencia de México, Xóchitl 
Gálvez Ruiz, visitó Morelos 

donde afirmó que regresará la paz y 
la tranquilidad que tanto anhelan esta 
región. 

Al conmemorar los 155 años de la 
creación del estado de Morelos, la 
contendiente por el PAN, PRI y PRD tuvo 
un encuentro ciudadano en Yecapixtla, 
donde lamentó el abandono de los 
gobiernos estatal y federal, donde 
los habitantes sufren todos los días 
asesinatos, secuestros, extorsiones y 
robos.  

Por eso, durante su gobierno regresará 
los apoyos federales para seguridad 
pública como el Fortalecimiento del 
Desempeño en Materia de Seguridad 
Pública (Fortaseg) y el fondo de 
aportaciones para el Fortalecimiento de 
los Municipios y de las Demarcaciones 
Territoriales del Distrito Federal 
(Fortamun) que el Gobierno Federal 
quitó en este sexenio. 

“Morelos va a volver a ser lo que 
fue hace 155 años que se creó: un 
estado en paz, un estado tranquilo 
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Xóchitl Gálvez se reunió con los habitantes de Yecapixtla. 

Maru Sánchez Yarce, diputada federal por 
Jalisco.
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Urge incluir en modelos laborales las nuevas tecnologías: Sánchez 
 Redacción/Quadratín Jalisco

 

Maru Sánchez Yarce, diputada 
federal por Jalisco del partido 
Movimiento Ciudadano hizo un 

llamado a los empresarios y gobierno 
a que actualicen los modelos 

laborales a las herramientas 
que hoy en día ofrecen 

las tecnologías de la 
información y la 

comunicación.

De esta manera se incrementaría la 
productividad de miles de trabajadoras 
y trabajadores mexicanos, podrán 
disponer de más tiempo que se traduzca 
en una mayor calidad de vida para ellos 
y sus familias, dijo la legisladora. 

Con esta convicción, presentó ante 
el pleno de los diputados una iniciativa 
con proyecto de Decreto para adicionar 
el artículo 170 Ter a la Ley Federal del 
Trabajo, el cual quedaría así: “Cuando 
la naturaleza de su trabajo lo permita 

y previo acuerdo con el patrón, las 
madres trabajadoras o personas que 
ejerzan la guarda y custodia de un 
menor de 13 años podrán laborar 
hasta dos veces por semana en un 
lugar distinto al establecimiento 
del patrón, bajo la modalidad de 
teletrabajo”.

Sentenció que el tiempo dedicado 
al cuidado y convivencia con los 
menores de edad debe ser una 
prioridad.
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y ese es el compromiso que hacen 
con ustedes dos mujeres. Han tenido 
hombres, ahora dennos la oportunidad 
a nosotras y van a ver de qué estamos 
hechas para devolverles la paz y la 
tranquilidad”, dijo en el acto donde 
estuvo acompañada por Lucy Meza, 

candidata a la gubernatura de Morelos.
Explicó que su estrategia de 

seguridad contempla que ningún 
policía gane menos de 20 mil pesos y 
además tengan seguro de vida, becas 
para sus hijos y créditos para vivienda. 

También, a los gobiernos estatales 

se les apoyará con recursos para 
crear sistemas de inteligencia, 
adquirir mejor armamento y que la 
Guardia Nacional haga un trabajo de 
investigación y ponga ante la justicia a 
los delincuentes.

En el tema del campo, criticó que 
Gobierno Federal quitó 20 programas 
que ayudaban a los agricultores, por 
eso, enfatizó que en su gobierno 
privilegiará la tecnificación del campo.

Expuso que el dinero de los mexicanos 
lo invertirá en el campo, la salud, la 
seguridad, la educación y en impulsar 
el uso de energía limpia y barata. 

  Gálvez Ruiz dejó en claro que los 
gobiernos de Morena se van a ir porque 
abandonaron la seguridad de los 
habitantes de Morelos y de todo el país.

Morelos va a 
volver a ser lo 

que fue hace 155 años 
que se creó: un estado 
en paz, un estado 
tranquilo

Xóchitl Gálvez 



11

jueves 18 de abril de 2024

De cara al futuro, queremos 
revertir la situación: García

Atlas suma su segundo torneo sin calificar a la  fase final y reconocen 
que deben hacer algo para que no ocurra lo mismo en el Apertura 

César Huerta/Quadratín Jalisco

El presente del Atlas es terrible, 
luego de consumar su segundo 
torneo consecutivo sin calificar 
a la fase final. Por eso, el 

plantel prefiere poner la mira en el 
futuro: cerrar dignamente el actual 
Clausura 2024 y sumarle puntos a 
la tabla porcentual del próximo año 
futbolístico. Mateo García no piensa 
más que en revertir la triste situación 
del conjunto Rojinegro.

“Podría ser muy distinto, los 
resultados son lo más importante en 
esto. Puedes jugar muy bien, puedes 
tener una idea, pero si los resultados 
no son buenos, cualquier equipo está 
en la mira de que las cosas nos e están 
haciendo bien. De cara a futuro, ahora 
estamos pensando en estos dos 
partidos que quedan. Tratar de que lo 
que pasó, no se vuelva a mencionar. 
Lo que se hizo mal, lo que se hizo bien 
nos tiene que servir para mejorar o 
para darnos cuenta de lo que se hizo 
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Mateo García ofreció una conferencia de prensa de cara al cierre del torneo. 

Los Leones Negros han hecho una 
estupenda fase regular. 
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Esperamos 
mínimo llegar 
a la Final: 
Villalobos 
César Huerta/Quadratín Jalisco

 

Los Leones Negros han hecho 
una estupenda fase regular en el 
Torneo Clausura 2024 de la Liga de 

Expansión. Sufrieron solo una derrota 
en todo el certamen y calificaron en 
segundo lugar de la tabla. Ahora, 
el equipo sueña en grande. Adrián 
Villalobos asegura que el objetivo es 
por lo menos llegar a la Final y de ahí 
ir por toda la gloria para el cuadro de la 
Universidad de Guadalajara.

“El equipo está muy contento con 
el rendimiento de todo el torneo. Una 
derrota en todo el torneo, la verdad es 
un buen mérito. Claro que hubiéramos 
querido quedar en primer lugar, 
pero ya no hay rivales fáciles. Es un 
torneo difícil. Entonces, yo creo que 
en términos generales se hizo buen 
torneo. Sabemos que lo importante 
apenas viene, no hemos conseguido 
nada y queremos hacer una buena 
Liguilla”, explicó.

La UdeG jugará su sexta Liguilla 
consecutiva y ahora quiere la gloria 
completa. “La verdad es bueno 
acostumbrarnos a esas cosas. Nos 
hemos quedado cortos en todas las 
Liguillas y esperamos que esta vez sea 
la excepción. Creo que ahora el equipo 
es más maduro y más sólido. Esperemos 
mínimo llegar a la Final. Si queremos ser 
campeones, tenemos que ganarle al 
que sea”, añadió Adrián Villalobos.

Pensar en estos 
dos partidos 

que quedan, tratar de 
cerrar bien el torneo, 
terminar de la mejor 
manera

Mateo García

bien y lo que no”, explicó.
“Pensar en estos dos partidos que 

quedan, tratar de cerrar bien el torneo, 
terminar de la mejor manera. Y de 
cara al futuro para el torneo siguiente, 
ya desde hoy estamos pensando que 
queremos revertir esta situación. Es 
una situación que a nadie le gusta 
estar. Yo sé que son momentos en el 
futbol que a todos les toca, pero nos 
tiene que servir para que no vuelva 
a suceder, revertir esta situación y 

cambiar la cara del equipo”, añadió el 
futbolista del conjunto rojinegro.

Con el futuro incierto, revela su 
deseo de continuar en el Atlas. “De 
seguir, obviamente me encantaría 
seguir en el club. Es un club donde 
me he sentido muy cómodo desde 
que llegué. Quiero revertir esta 
situación, porque se queda con uno 
en lo personal y en lo grupal se queda 
uno con el sabor amargo de no poder 
cumplir los objetivos que teníamos 
en mente. Entonces, creo que en 
lo personal sí me gustaría seguir y 
revertir esta situación. En cuanto a los 
refuerzos que me preguntas, es algo 
que no te puedo contestar porque no 
sé cuál es la idea del club, si llegarán 
refuerzos o no llegarán, si se irá gente 
del club o no se irá. Es algo que pasa 
por la directiva. En lo personal, tratar 
de terminar bien estos dos partidos, 
tratar de ganarlos y ya pensar en el 
campeonato que viene, que tenemos 
que cambiar esta situación”, aseveró 
Mateo García.



jueves 18 de abril de 2024

¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación


